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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和７年２月 25日 

１ 総会名 令和７年２月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和７年２月 25日（火） 午前 10時 00分 

３ 開催場所 大槌町役場３階 中会議室 

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 ○ 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  村田  仁 ○ 

２  三浦 英俊 ○ 

３  藤原 長英 ○ 

５  兼澤 修悟 ○ 

６  阿部 成子 欠 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
阿部 美智子 ○ 

  

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 ○ 

上野 賢一 ○ 

農業委員会事務局 事務局長 藤原 英志 主 幹 祝田 茂 

 主  査 加藤 康広 主 事 木村 純也 

５ 議 事  付議 承認 

 報 告  

議 案 【議案第 16号】大槌農業振興地域計画の変更に係る意見について １ １ 

【議案第 17号】金沢地区地域計画の策定に係る意見聴取について １ １ 

【議案第 18号】大槌地区地域計画の策定に係る意見聴取について １ １ 

   

   

   

   

６その他 ・連絡事項等（次回の現地調査、総会の日程） 
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令和７年２月総会議事録 

 

※総会開始前に金沢地区及び大槌地区地域計画（案）の説明会を開催。藤原産業振興課長補佐兼

一次産業活性化係長から説明。 

 

【議 長】 

只今より令和７年２月大槌町農業委員会総会を開催いたします。 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。在任委員７名のうち ６名の出席で過半数に達

しておりますので、本日の総会は成立しておりますことを報告いたします。 

本日、６番阿部成子委員から欠席の旨通告がありましたので、報告いたします。 

 

【議 長】 

 日程第１ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。令和７年２月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

 

【議 長】 

 日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 それでは、私から指名させていただくことにご異議ありませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 ご異議ございませんので、２番三浦英俊委員と３番藤原長英委員を指名いたします。 

 

【議 長】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 では、事務局、お願いいたします。 

 

≪事務局≫ 

（資料 ４ページを読み上げ。） 

 

【議 長】 

続きまして、日程第４ 議案第１６号「大槌農業振興地域整備計画の変更のかかる意見につい

て」説明をお願いします。 

 

≪藤原産業振興課長補佐≫ 

 （以下、別紙１ 議案第１６号を説明。） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

【村田委員】 
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 実際にこの田んぼ全部使う予定なのか。 

 

【藤原補佐】 

 全部使う予定で配置計画を考えていました。倉庫等々。 

 

【阿部義正委員】 

 この事業計画者の○○○○とありますが、この会社はどういうことをやっている会社。 

 

【藤原補佐】 

 私も聞いた話でしかないが、■■■さんの親戚の関係の方の会社らしくて、この小水力発電を

目的として立ち上げた会社のようです。 

 

【村田委員】 

 ちなみに商工会の会員にもなっていました。会員になった時には、ＩＴを活用した農産物の販

売、例えば直売所にＡＩと連動して物が無くなれば自動的に農家の人に連絡がいく仕組みとか、

そういうことを開発したいとか、しますとかということで設立して。この●●さんという人が横

浜の人で、もう一人の会社の人が■■■さんのおいが会社の役員になっていて▲▲で事業をやり

ますということでした。 

 

【兼澤委員】 

 この小水力発電はどのくらいの発電量で、それを東北電力に売るのか、それとも自分の近辺の

機械を回すだけなのか。 

 

【藤原補佐】 

 売電まで（行う） 

 

【議 長】 

 よろしいですか、それでは採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

    （全員賛成） 

 

全員賛成ですので、大槌町長あて異議なしとして回答いたします。 

 

【議 長】 

続きまして、日程第５ 議案第１７号「金沢地区地域計画の策定に係る意見聴取について」で

すが、説明は終了しておりますので質疑に入ります。発言のある方は、挙手願います。 

 

 （なし） 

 

【議 長】 

 よろしいですか、それでは採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

    （全員賛成） 
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全員賛成ですので、大槌町長あて異議なしとして回答いたします。 

 

【議 長】 

続きまして、日程第５ 議案第１８号「大槌地区地域計画の策定に係る意見聴取について」で

すが、説明は終了しておりますので質疑に入ります。発言のある方は、挙手願います。 

 

 （なし） 

 

【議 長】 

 よろしいですか、それでは採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

    （全員賛成） 

 

全員賛成ですので、大槌町長あて異議なしとして回答いたします。 

 

≪事務局≫ 

●今後の予定・・・資料６ページを参照 

 

【議 長】 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。 

 これをもって、農業委員会２月総会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

                            １０時３０分終了 

 


